

Termine & Organisation



Anreise zum Volkersberg

Samstag, 20. Juli 2024
ab 15.00 Uhr

Zirkusvorstellung

Donnerstag, 25. Juli 2024
um 15.00 Uhr



Organisation

KfH-Bildungszentrum
Martin-Behaim-Straße 20
63263 Neu-Isenburg
Tel. 06102 359-786
bildungszentrum.kfh.de



Bei Interesse wenden Sie sich
bitte per E-Mail an:

tanja.brandenstein@kfh.de

Sollten Sie aus einem Bundesland kommen, in dem noch keine Sommerferien zu dieser Zeit sind, erhalten Sie auf Anfrage eine Bescheinigung für Ihren Antrag auf Schulbefreiung.



Unterkunft & Preise



Kinder im Camp

Chronisch kranke Kinder

100,00 EUR / Woche inkl. Verpflegung

Geschwister-Kinder

140,00 EUR / Woche inkl. Verpflegung

Befreundete Kinder und Kinder von KfH-Mitarbeitenden

260,00 EUR / Woche inkl. Verpflegung



Eltern im Hotel Ullrich

1. Elternteil

Unterkunft im Hotel Ullrich

140,00 EUR die Woche inkl. Halbpension

2. Elternteil

Unterkunft im Hotel Ullrich

70,00 EUR je Übernachtung inkl. Halbpension

Kontakt & Anreise

Unterkunft Eltern

Hotel Ullrich

August-Ullrich-Str. 40-42

97725 Elfershausen

Tel. 09704 91300

info@hotel-ullrich.de

hotel-ullrich.de



Unterkunft Kinder

Jugendbildungsstätte Volkersberg

der Diözese Würzburg KdÖR

Zirkuspädagogik

97769 Bad Brückenau

Tel. 09741 9132-00

volkersberg.de



KfH-Zirkusfreizeit

Für chronisch kranke Kinder, Geschwister, Freunde sowie Kinder von KfH-Mitarbeitenden ab 9 Jahren



Manege frei - sei dabei:
20. - 25. Juli 2024

Das wird der Hit - Sommerferien im Zirkus Schnippi!

In einer Zeit voller Abenteuer darf die Erkrankung für eine Woche in den Hintergrund treten. Dies ist möglich, da die Kinder von unserem medizinischen KfH-Team bestens versorgt werden - und das rund um die Uhr.

Nach einem ersten Schnuppertraining dürfen sich die Kinder für zwei Zirkustechniken entscheiden (z.B. Akrobatik, Fakir, Jonglage, Diabolo, Clownerie, Drahtseil, uvm.), die sie dann fleißig in den Tagen einstudieren können.

Alle Kinder wohnen gemeinsam im Bungalowdorf. Die Jugendbildungsstätte Volkersberg bietet eine Vielfalt von Freizeitaktivitäten. Es gibt einen Fußball- und Volleyballplatz, einen Tischkicker und viele weitere Beschäftigungsmöglichkeiten.

Von den Kostümen bis zu den Requisiten basteln die Kinder alles selbst für Ihre Zirkusvorstellung. Diese wird zum Abschluss den Eltern und dem Publikum in einem richtigen Zirkuszelt vorgestellt.

Auch die Eltern dürfen während dessen Urlaub machen... 

Im 4-Sterne Hotel Ullrich, ganz in der Nähe der Zirkusfreizeit, bieten wir den Eltern zu einem geringen Beitrag eine Woche Erholung. Hier können sie die schöne Umgebung und das Hotel genießen, Unternehmungen machen und sich mit anderen Eltern austauschen.

Das Hotel liegt ca. 40 Autominuten vom Zirkus entfernt, inmitten der Tourismusregion „Frankens Saalestück“, gehört zum „Biosphärenreservat Rhön“ und zum „Fränkischen Weinland“ und ist deshalb so besonders vielseitig.

Es ist idealer Ausgangspunkt für Weinbergswanderungen, Nordic Walking oder Radtouren von der Saale bis zum Main und in die Rhön. Ein besonderes Highlight ist ein Kanuausflug auf der fränkischen Saale! Interessierte können das breitgefächerte Kulturprogramm des berühmten Kurorts Bad Kissingen genießen. Weitere nahegelegenen Ausflugsziele sind Hammelburg, die älteste Weinstadt Frankens, die Rhön, Schweinfurt oder die Barockstädte Fulda und Würzburg.

Zum Entspannen lädt das Kneipp-Aktiv-Spa des Hotel Ullrich mit Sauna, Dampfsauna, Caldarium, Kneipp-Becken, Ruheraum, Sonnenterrasse und kleinem Fitness-Studio ein.

Das Team & Medizinische Versorgung

Das medizinische Team ist rund um die Uhr vor Ort und kümmert sich auch nachts um die medizinische Versorgung der Kinder. Kinder die während des Aufenthalts an die Hämodialyse müssen, werden im KfH-Nierenzentrum Frankfurt versorgt.



Kristina Breuch

Fachschwester für Dialyse und Nephrologie aus Hamburg und Seminarleiterin der KfH-Zirkusfreizeit sowie des Transferprogramms „endlich erwachsen“



Tanja Brandenstein

Mitarbeiterin im KfH-Bildungszentrum in Elfershausen

Es wird ein Facharzt vor Ort sein, der sich um die medizinische Versorgung der Kinder kümmert.

